

**Herzlichen Dank** für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

## **Ewald Feldmann-Estermann**

erfahren durften.

Wir danken

für die tröstenden Worte und für jede persönliche Zuwendung, durch die wir uns mitgetragen fühlten

allen, die Ewald während seines Lebens wohlwollend und in Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

für die vielen wunderschönen Karten und die zahlreichen Spenden für die Stiftung Pro Kloster Disentis, die Berghilfe und für späteren Grabschmuck

dem Alters- und Pflegeheim im Geeren in Seuzach für die fürsorgliche Betreuung während der letzten vier Jahre

Insbesondere danken wir den Pfarrherren Felix Reutemann und Rudolf Denoth sowie dem Pastoralassistenten Dieter Müller und der Organistin Klara Brugger für die würdevolle Gestaltung des Trauergottesdienstes.

Die Trauerfamilie